

10月7日(月)に選手激励

会が行われました。10月9日(水)から始まる小学校球技大会や、10月19日(土)に行わ れる岡崎のハーモニーに出場する選手に向けて、全校児童と教職員から心を込めて声援を送 りました。どの部も力強く堂々とした行進をし、気合いの入った掛け声を体育館いっぱいに 響かせ、大会に向けての意気込みを感じました。また、部長からは、各部の目標を掲げた熱 いメッセージが聞かれ、これまで仲間とともに練習に励んできたことや、チームワークよく 全力を尽くして臨んでいこうとする強い決意を感じました。5年生を中心とした応援団の声 援と下学年からの激励の拍手は心温まるものであり、選手団もきっと「TOKIWA」の名 を背負い、マナーよく様々な人たちの思いをつないでやり切ってくれるに違いありません。

チーム常磐への温かな声援をよろしくお願いします。

一小学校球技大会

10月9日(水)から11日(金)までキッズデイズとなり、14日(月)のスポーツの日も含 めると、6連休となります。部活動に所属していない皆さんは、家族と過ごして素敵な思い 出を作ったり、自分の興味関心のあることに熱中したりしながら、有意義な日々を過ごせる といいですね。また、部活動に入っている皆さんは、小学校球技大会で仲間とともにこれま での練習の成果をすべて出し切ってください。サポートの皆さんは、同じ仲間として選手を 励まし、一緒に勝利の喜びを味わえるといいです。厳しい練習を共にしてきた**部活動の仲間** は一生の宝物になります。15日(火)に、笑顔で皆さんに会えることを願っています。

まちたんけん....









「わたしの町はっけん」の授業の一環として、町探検を行いました。

自分たちの住んでいる町を探検し、様々な場所や物、人に出会いながら、町への親しみと愛 着を深めることを目的とし、学区にある11の施設や店舗を7つのグループでそれぞれ1, 2か所訪問しました。子供たちが普段から使っているお店や、家族や地域の方々がよく利用 している施設を見学して、**常磐学区によりいっそう親しみを覚える**ことができました。ま た、建物内の仕事場の様子を見たり、知りたいことを質問したりしながら、働く人たちが多 くの人たちの役に立っていることを学びました。15名の保護者の方にもご協力いただき、







子供たちの安全を守りながら一緒に 学習してくださり、感謝の気持ちで いっぱいです。

☆小学校球技大会 各部の会場および初戦の対戦時間と相手校

【ソフト】於:本宿 10:30対山中 【サッカー】於:龍北G 9:45対広幡 【バレー】於:根石小 10:50対上地